

## El CA Las Torres recibe el escudo de oro y brillantes de la Federación de Atletismo de la Región de Murcia por su trayectoria

Fue en la gala celebrada el pasado viernes 14 de noviembre en el campus universitario de la UCAM-Cartagena

17/11/14 – El Club Atletismo Las Torres vio reconocida su gran trayectoria en el panorama deportivo de nuestra Región por la Federación de Atletismo de la Región de Murcia (FAMU), que le hizo entrega de su escudo de oro y brillantes. Este reconocimiento tuvo lugar en la gala que se celebró el pasado viernes 14 de noviembre en el campus universitario de la UCAM-Cartagena, que estuvo presidida por el máximo dirigente de la FAMU, Juan Manuel Molina.

A recoger esta distinción en nombre del club fueron su presidente, José María Fernández, y uno de sus atletas más destacados, Ángel Salinas, con varios títulos nacionales en categoría veteranos a sus espaldas. "Este merecido homenaje al club de Las Torres de Cotillas responde a sus más de 15 años de antigüedad ininterrumpida en el mundo del atletismo murciano", explica el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que también asistió al evento.



